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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
No se han registrado despidos masivos en Congreso: presidenta 
https://www.contramuro.com/no-se-han-registrado-despidos-masivos-en-congreso-
presidenta/ 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/133154-no-hay-despido-masivo-
dentro-del-congreso-del-estado-adriana-hernandez.html 
https://mimorelia.com/noticias/politica/retenci%C3%B3n-de-n%C3%B3mina-en-congreso-
era-%C3%BAltimo-recurso-para-revisi%C3%B3n-de-duplicidad-diputada 
Previo a la baja de trabajadores se omitieron diferentes acciones acordadas por la Junta de 
Coordinación Política, ya que la Secretaría de Finanzas no fue informada al respecto por la 
presidencia de la Junta, que ocupa el diputado Fidel Calderón Torreblanca. Así lo confirmó 
la presidenta de la Cámara, Adriana Hernández Íñiguez quien refirió haber turnado un oficio 
a la presidencia de la Junta para conocer el por qué no se notificó a la Secretaría de 
Finanzas sobre el referido acuerdo. Sobre el cese de trabajadores en el Congreso apuntó 
que la Secretaría de Finanzas tiene la instrucción a partir de un acuerdo tomado por la Juna 
y el Comité, sin embargo aclaró que previo a instrumentar esta medida “había otras 
acciones que se tenían que hacer, porque las bajas son la medida fatal si las cosas no se 
arreglaban; pero la acción principal era hacer una revisión al personal administrativo de 
confianza. 
 
Trabajadores del Congreso que se manifestaron, se negaron al diálogo; Adriana 
Hernández 
https://indiciomich.com/trabajadores-del-congreso-que-se-manifestaron-se-negaron-al-
dialogo-adriana-hernandez/ 
Luego que este viernes, un grupo de empleados se manifestara en el Congreso del Estado, 
ante los despidos injustificados que presuntamente se acordaron desde la Junta de 
Coordinación Política, la diputada Adriana Hernández Iñiguez, presidenta de la Mesa 
Directiva del Legislativo, detalló que las y los inconformes se negaron a dialogar con ella. 
Explicó que buscaban una reunión con el presidente de la Jucopo, Fidel Calderón 
Torreblanca y Mónica Valdez Pulido, presidenta del Comité de Administración y Control, 
quienes supuestamente avalarían los despidos. “No quisieron, no por mí, ellos querían que 
estuviera el presidente de la junta y la presidenta del comité y en ese momento no estaban 
ahí, pero también estaban en la disposición de atenderlos, habrá que esperar esta semana”, 
mencionó. 
 
En Congreso no se tocarán prebendas de diputados, sólo empleos de trabajadores 
https://revolucion.news/en-congreso-no-se-tocaran-prebendas-de-diputados-solo-
empleos-de-trabajadores/ 
Para combatir el déficit en el Congreso del Estado, no se tocarán los recursos para las 
prebendas de los diputados, lo único que se verán afectados son los empleos de 
trabajadores en la Cámara. Así lo reconoce Oscar Escobar Ledesma, coordinador 
parlamentario del PAN e integrante de la Junta de Coordinación Política, quien argumenta 
que el déficit se encuentra en el Capítulo 1000 del presupuesto, que es el correspondiente 
al pago de nómina- Asegura que el despido de trabajadores, es un asunto de “solidaridad 
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y responsabilidad” con el Congreso del Estado, y acusó que los empleados que se han 
manifestado en contra de ser cesados, es porque son “enviados” por diputados. 
 
Rechaza Julieta Gallardo palomear a trabajadores para despedirlos 
https://www.quadratin.com.mx/politica/rechaza-julieta-gallardo-palomear-a-trabajadores-
para-despedirlos/ 
https://www.contramuro.com/da-vista-diputada-a-auditoria-federal-despidos-irregulares-
en-congreso/ 
Mediante un oficio a la secretaria de Administración y Finanzas, Rocío Pineda Gochi, la 
diputada Julieta Gallardo, le informa que desconoce el acuerdo entre los integrantes de la 
Junta de Coordinación Política y el Comité de Administración y Control, para despedir 
trabajadores y manifiesta su inconformidad porque involucra a los 40 diputados, razón por 
el que el asunto debió tratarse en el pleno de la 75 Legislatura. Señala que en la plantilla 
de personal adscrito a su oficina aparecen trabajadores de base y sindicalizados, quiénes 
no fueron contratados en la actual legislatura y tienen derechos adquiridos y protegidos por 
la ley, así como trabajadores de confianza contratados en anteriores legislaturas que ya 
adquirieron derechos, por lo que solicita que sus derechos como trabajadores estén 
protegidos y garantizados. 
 
Exige Diputada Margarita López pago inmediato de quincena a trabajadores 
https://indiciomich.com/exige-diputada-margarita-lopez-pago-inmediato-de-quincena-a-
trabajadores/ 
La Diputada Margarita López Pérez exigió a la Secretaría de Administración y Finanzas del 
Congreso del Estado que se cubra de manera inmediata el pago de la nómina al personal 
de confianza del Poder Legislativo, asimismo, solicitó un informe detallado del nombre, 
cargo y por quienes fueron propuestos para ocupar los espacios directivos.Dirigió un 
documento a la Secretaria Rocío Pineda Gochi para dejar clara su completa negativa y 
desacuerdo con el oficio SAF/1541-35/2022, que recibió con fecha 28 de julio del año en 
curso, por las siguientes dos razones: “No anexa copia certificada del supuesto acuerdo de 
fecha 23 de junio de 2022, tomado por algunos de los integrantes de la Junta de 
Coordinación Política y el Comité de Administración y Control; por lo que desde este 
momento le solicito, en un plazo no mayor de 24 horas, me proporcione copia certificada 
del mismo”. 
 
Sin notificación Congreso de Michoacán sobre sanción a Alfredo Ramírez y su 
participación en la elección de Aguascalientes 
https://lapaginanoticias.com.mx/sin-notificacion-congreso-de-michoacan-sobre-sancion-a-
alfredo-ramirez-y-su-participacion-en-la-eleccion-de-aguascalientes/ 
El Congreso del Estado no tiene notificación alguna y desconoce el resolutivo que tuvo el 
Tribunal Electoral del Estado de Aguascalientes (TEEAgs) respecto a la sanción que debe 
imponerse al gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, por su participación e 
intervención en el proceso electoral en dicho estado. La presidenta, Adriana Hernández 
Íñiguez, indicó que habrá que esperar el resolutivo y ver el proceso a seguir. Aunque 
comentó que podría ser el mismo que se aplicado al resolutivo de la Sala Superior del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y que no tuvo efectos en el 
Congreso Local al no contar con un procedimiento claro. 
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Boletines: 
 
Necesaria una visión de futuro para Michoacán: Andrea Villanueva 
En el marco de la presentación del Plan de Desarrollo Integral del Estado de Michoacán 
2021-2027, la diputada del Distrito 11 Andrea Villanueva Cano expresó su deseo de que 
los distintos niveles de gobierno en Michoacán puedan consolidar una visión de futuro para 
el desarrollo sostenible de la entidad. Villanueva Cano, insistió en que las propuestas que 
como legisladora ha presentado en torno a la planeación, buscan lograr una coherencia 
normativa respecto a las políticas de gobierno, con el fin de impulsar enfoques innovadores 
para la reconstrucción del tejido social. 
 
Con el Plan de Desarrollo Integral del Estado de Michoacán la transformación 
avanza a paso firme: Seyra Alemán 
Continúan las buenas noticias para los michoacanos, con la implementación del Plan 
Integral de Desarrollo del Estado de Michoacán, "De la Cuarta Transformación a la Cuarta 
República", presentado por nuestro Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla la transformación 
avanza a paso firme, así lo celebró la Diputada de Morena Seyra Alemán al asistir al evento 
llevado a cabo la mañana de este lunes en el Teatro Morelos. Este plan contempla que las 
instituciones vuelvan a estar al servicio del pueblo, ya que recoge todos los sentimientos de 
las michoacanas y los michoacanos, luego de que se llevarán a cabo los foros y las 
consultas donde se escuchó a todas las voces y que ahora que están plasmadas en este 
Plan, que velará por los intereses de la gente, porque está pensado con un enfoque social, 
y siempre  teniendo en cuenta el cuidado los recursos. 
 
Respaldo y trabajo coordinado entre poderes abonará a concretar Plan de Desarrollo 
para Michoacán: Reyes Galindo 
El coordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Reyes Galindo 
Pedraza, dijo que para que el Plan de Desarrollo para Michoacán  2021-2027 sea exitoso, 
es necesario trabajar de manera coordinada entre los poderes gubernamentales para lograr 
así sacar del bache financiero y social a la entidad. El congresista aprovechó para felicitar 
al gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, por el anuncio que hizo este lunes en 
donde detalló este plan que, apegado a la Cuarta Transformación, simboliza la pluralidad y 
una ruta para la incursión, que dijo serán la clave para lograr el verdadero desarrollo de las 
y los michoacanos. 
 
Morena es un partido vivo, que propicia una participación activa: Víctor Zurita 
Morena es un partido vivo, que propicia una participación activa, lo que quedó demostrado 
en su jornada electiva del fin de semana, apuntó el diputado Víctor Zurita Ortiz, integrante 
del Grupo Parlamentario morenista en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. El 
legislador agradeció el apoyo obtenido por la militancia de su partido para ser designado 
como consejero nacional por el Distrito 10, y reconoció también el respaldo que permitió 
que Víctor Mújica también obtuviera la representación como por el Distrito 08. 
 
Saneamiento financiero del Congreso no debe pisotear de los derechos laborales: 
Julieta Gallardo 
El saneamiento financiero del Poder Legislativo no debe pisotear los derechos de los 
trabajadores, y precisa de plena transparencia en su ejecución, recalcó la diputada Julieta 
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Gallardo Mora, vicepresidenta de la Mesa Directiva de la LXXV Legislatura del Congreso 
del Estado. La diputada por el Distrito de Puruándiro, recalcó que al tener en sus manos la 
responsabilidad fiscalizadora de los recursos públicos en el estado, el Congreso debería 
ser una caja de cristal en el manejo de su propio presupuesto, así como en la toma de 
decisiones vinculadas al ejercicio de éste. 
 
Reforma comicial debe fortalecer instituciones electorales, no vulnerarlas: Fanny 
Arreola 
En México se debe apostar por una reforma comicial que fortalezca la efectividad y las 
tareas de las instituciones electorales, no vulnerarlas, apuntó la diputada Fanny Arreola 
Pichardo, integrante de la Comisión de Asuntos Electorales de la LXXV Legislatura del 
Congreso del Estado. La coordinadora de la Representación Parlamentaria destacó que en 
la discusión que en el ámbito federal se ha iniciado en torno a una reforma en nuestro 
sistema electoral, no deben prevalecer los revanchismos, sino la consolidación de un 
modelo que en México ha venido mostrando claros resultados. 
 
Hay que apostar por un desarrollo basado en la productividad y la competencia: 
Gloria Tapia 
Frente a los retos que representa la economía globalizada, en México debemos apostar por 
un desarrollo basado en la productividad y la competencia, subrayó la diputada Gloria Tapia 
Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional 
en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La también presidenta de la Comisión de 
Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales, destacó la importancia de aprovechar en 
México nuestra gran diversidad en recursos naturales, la fuerza histórica de las trabajadoras 
y trabajadores y la inversión acumulada en capital. 
 
No sienta buen precedente un Plan de Desarrollo que parte de falacias: Víctor 
Manríquez 
Un Plan de Desarrollo que parte de falacias no sienta un buen precedente para la suma de 
fuerzas que requiere Michoacán para salir adelante, subrayó el diputado Víctor Manríquez 
González, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática 
en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador lamentó que el gobernador 
Alfredo Ramírez Bedolla haya optado en su Plan de Desarrollo Integral, partir de un 
diagnóstico maniqueo que busca pintar un estado derruido al inicio de su gobierno, como 
si se tratara de una realidad similar a la que imperaba en 2015, cuando la pasada 
administración estatal arribó al poder con una entidad colapsada en todos sentidos. 
 
Prioritario saneamiento financiero del Congreso: Mónica Valdez 
Resulta prioritario el saneamiento financiero integral del Poder Legislativo, erradicando 
vicios que por años prevalecieron en el manejo de los recursos públicos, recalcó la diputada 
Mónica Valdez Pulido, presidenta del Comité de Administración y Finanzas de la LXXV 
Legislatura del Congreso del Estado. La diputada integrante del Grupo Parlamentario del 
Partido de la Revolución Democrática, refirió que a lo largo de estos meses el Comité 
encontró serias resistencias para transparentar el manejo de los recursos públicos dentro 
de la Cámara, debido a inercias que se venían arrastrando desde tiempo atrás. 
 
Resultaron más corruptos que bonitos los de Morena: Hernández Peña 
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"El proceso electoral interno de Morena que se realizó este fin de semana para elegir a los 
próximos consejeros estatales del partido guinda fue deshonesto, tramposo y prehistórico, 
no sólo en Michoacán, sino en todo el país", así lo calificó el diputado local del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Hernández Peña. Lo anterior, luego de que se 
exhibieran a todas luces la compra de votos con dinero en efectivo, entrega de despensas 
y zapatos, el acarreo de gente a favor de algunos postulantes, cancelación de urnas, 
destrucción de boletas, y hasta enfrentamientos entre los propios morenistas que buscaban 
ganar la elección. 
 
 

POLÍTICA 
 
 
Serán 6 diputados de Morena Michoacán delegados en el Congreso Nacional 
https://www.quadratin.com.mx/politica/seran-6-diputados-de-morena-michoacan-
delegados-en-el-congreso-nacional/ 
De los 10 diputados que tiene Morena en el Congreso del Estado, seis serán además 
delegados estatales en el Congreso Nacional, máximo órgano directivo de este instituto 
político. Las legisladoras elegidas el pasado sábado son Anabet Franco, por el distrito de 
Zitácuaro, Eréndira Isauro, por el de Paracho y Seyra Alemán por Morelia, también por la 
capital michoacana estarán los diputados Juan Carlos Barragán, Fidel Calderón y Víctor 
Hugo Zurita. Desde 2018 el Congreso Nacional no sesiona, aunque estatutariamente debe 
hacerlo cada año ya que es el órgano facultado para reformar los estatutos, designar a los 
integrantes del Comité Ejecutivo Nacional y aprobar los mecanismos de selección de 
candidaturas. 
 
Bedolla arrasa en elección interna de Morena con más de 70 consejeros 
https://mimorelia.com/noticias/politica/bedolla-arrasa-en-elecci%C3%B3n-interna-de-
morena-con-m%C3%A1s-de-70-consejeros 
Este sábado se llevó a cabo la elección interna del Movimiento de Regeneración Nacional 
(Morena), donde se eligieron a 120 consejeros estatales, hombres y mujeres, proceso en 
que mostró el partido guinda su capacidad de organización y movilización. El equipo político 
que representa el gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, en dupla con el secretario de 
Gobierno, Carlos Torres Piña, obtuvo la mayoría de los consejeros estatales con 73 de 120 
en disputa; el segundo equipo político mejor posicionado al interior de Morena es el que 
encabeza el ex alcalde de Morelia, Raúl Morón Orozco, con diez consejeros. 
 
Elecciones fue una fiesta democrática, no de acarreo de personas ni coaccionar el 
voto: Giulianna Bugarini 
https://lapaginanoticias.com.mx/elecciones-fue-una-fiesta-democratica-no-de-
acarreo-de-personas-ni-coaccionar-el-voto-giulianna-bugarini/ 
Ante el pasado proceso interno de Morena para la elección de consejeros distritales, 
Giulianna Bugarini, presidenta estatal de dicho partido, negó las acusaciones de acarreo de 
gente y ‘embarazo’ de urnas. Sin embargo, dijo, que si alguien puede aseverar tales hechos, 
están esperando que hagan las denuncias de manera formal ante la Comisión de Honor y 
Justicia donde puede presentarlas. El pasado sábado se realizaron las elecciones en cuatro 
módulos instalados en la ciudad para la elección de consejeros distritales, donde hubo 
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acusaciones de acarreo de gente y que incluso algunas secretarías de gobierno, obligaron 
a sus empleados a ir a votar por quienes les decían. 
 
Revelan más resultados de proceso interno de Morena en Michoacán 
https://mimorelia.com/noticias/politica/revelan-m%C3%A1s-resultados-de-proceso-interno-
de-morena-en-michoac%C3%A1n 
Luego del proceso interno del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) que 
se realizó este fin de semana para la elección de 120 consejeros estatales, de los cuales 
serán 60 hombres y 60 mujeres, se han dado a conocer algunos resultados preliminares, 
sin embargo, será hasta este lunes que el propio instituto político dé a conocer los oficiales. 
Cabe señalar que estos delegados que fueron escogidos por los militantes podrán elegir a 
la dirigencia y comité estatal el próximo 6 de agosto. 
 
Silvano Aureoles, interesado en ser candidato presidencial en el 2024 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/silvano-aureoles-interesado-en-ser-
candidato-presidencial-en-el-2024-8678083.html 
El exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, dijo estar interesado en ser 
candidato para la presidencia de la República Mexicana en los comicios electorales del año 
2024. “Voy a recorrer los estados de la República, en su momento claro que me interesaría 
encabezar el proyecto a la Presidencia de la República, pero eso hay que esperar los 
tiempos y se debe de construir la propuesta”, afirmó en entrevista en un evento político en 
el municipio de Huandacareo. 
 
Ven PRI y PAN buenas en Plan Estatal de Gobierno 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/ven-pri-y-pan-buenas-en-plan-
estatal-de-gobierno/ 
 Por el momento solo buenas intenciones, ven el PRI y PAN en el Plan Estatal de Gobierno 
que fue presentado este lunes por el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. 
Memo Valencia y Javier Estrada del PRI y el PAN respectivamente confiaron en que el plan 
de Gobierno presentado por el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, no sea 
solo una carta de buenas intenciones. Memo Valencia señaló que habrá que esperar que 
resultados da el plan del mandatario estatal, pues recordó que tiene apenas 10 meses de 
gobierno, y lo que esperan los michoacanos es que a todos les vaya bien. 
 
Admite AMLO cochinero en elección de Morena: PRI Michoacán 
https://www.contramuro.com/admite-amlo-cochinero-en-eleccion-de-morena-pri-
michoacan/ 
El dirigente del PRI Michoacán Guillermo Valencia criticó el proceso de elección interna de 
Morena y señaló que el propio Presidente de la República admitió que hubo desaseo. En 
entrevista con Contramuro, el dirigente del partido tricolor Valencia calificó el proceso de 
votación con irregularidades y de nada de que presumir, así mismo la sociedad pudo 
evidenciar todo el movimiento de manipulación. “Se aprovechan de las necesidades de las 
personas, hicieron un proceso que debidamente está documentado estuvo plagado de 
manipulación, acarreo, compra de voto” mencionó. 
 
Determinan en Aguascalientes violaciones electorales de Bedolla 
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https://www.contramuro.com/determinan-en-aguascalientes-violaciones-electorales-de-
bedolla/ 
El Tribunal Electoral del Estado de Aguascalientes, determinó que el gobernador 
michoacano Alfredo Ramírez Bedolla violentó la norma electoral al participar en día y horas 
hábiles en un evento de respaldo a Nora Ruvalcaba Gámez, quien fuera candidata de 
Morena a la gubernatura de ese estado. La sentencia fue emitida el fin de semana a 
propuesta de la ponencia magistrado Héctor Salvador Flores Gallegos, a partir del 
Procedimiento Especial Sancionador, número 84 de 2022, promovido por el PRD en 
Aguascalientes. Los perredistas acusaron que el gobernador michoacano acudió a un 
evento proselitista para apoyar a Ruvalcaba, violentando la ley y para influir en las 
preferencias electorales de Aguascalientes. 
 
Continúa IEM trabajando en el proceso para la conformación de partidos políticos 
locales 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/133178-continua-iem-trabajando-
en-el-proceso-para-la-conformacion-de-partidos-politicos-locales.html 
El pasado 31 de julio se cumplieron tres meses de los trabajos de verificación de asambleas 
distritales y municipales, etapa en la cual se encuentran 12 organizaciones ciudadanas que 
buscan constituirse como partidos políticos locales, proceso que ha contado con el 
acompañamiento del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). El IEM está facultado para 
realizar actividades de acompañamiento previo y durante la celebración de asambleas; 
verificación de inmuebles, cumplimiento del uso de los recursos destinado al proceso de 
conformación en materia de fiscalización, registro y validación de afiliaciones. 
 
«Morena sigue los pasos del PRD» 
https://acueductoonline.com/morena-sigue-los-pasos-del-prd/ 
Con lo ocurrido el sábado, ante el acarreo y compra de votos para seleccionar sus 
consejeros, Morena cayó en lo que tanto ha criticado, señaló, Ana Lilia Guillén Quiroz, 
presidenta del comité estatal del partido guinda. Hubo lugares donde el voto se compró en 
mil pesos, como ocurrió en el distrito de Lázaro Cárdenas donde uno de los aspirantes logro 
11 mil 338 de los votos cuando solo había 11 mil 500 boletas, se trata de Gustavo Limas 
García. «Así son de buenos, los que llegaron a Morena», dijo con ironía Ana Lilia Guillen 
en rueda de prensa. Señaló que ante la posibilidad de que llegue al comité estatal, el 
próximo 14 de agosto, Juan Pablo Celis, no cambiará mucho la situación 
 

 
 

NOTA GOBIERNO 
 
 
Presenta Bedolla Plan de Desarrollo Integral de Michoacán 2021-2027 
https://cuartopodermichoacan.com/presenta-bedolla-plan-de-desarrollo-integral-de-
michoacan-2021-2027/ 
 Bajo los ejes rectores de Armonía, Paz y Reconciliación; Bienestar; Prosperidad 
Económica y Territorio Sostenible, el gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, presentó el Plan 
de Desarrollo Integral del Estado de Michoacán 2021-2027, “De la 4ª Transformación a la 
4ª República”, que define la ruta a seguir de la actual administración para impulsar el 
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desarrollo de las y los michoacanos. “México está viviendo un proceso de transformación 
social y política, y Michoacán no puede estar aislado de la 4ª Transformación, qué significa 
el restablecimiento del pacto social y que las instituciones deben estar al servicio del pueblo. 
Por ello, este documento recoge los sentimientos de las y los michoacanos y es un guía 
que dará rumbo a nuestras acciones”, manifestó el mandatario. Ramírez Bedolla detalló 
que con el eje de Armonía, Paz y Reconciliación se elimina la confrontación política y se 
restablecen relaciones sin complicidad ni intereses ocultos con las bases del magisterio, 
sectores marginados, y pueblos originarios bajo el compromiso de fortalecer y garantizar 
los derechos de autonomía, autodeterminación y autogobierno, lo cual, aseguró, será uno 
de los legados más importantes de este gobierno. 
 
Nueva carretera para la Costa de Michoacán, proyecta Alfredo Ramírez 
https://moreliactiva.com/nueva-carretera-para-la-costa-de-michoacan-proyecta-alfredo-
ramirez/ 
El Gobierno del Estado proyecta una nueva carretera para el centro de la costa de 
Michoacán, que vaya de Aguililla a Caleta de Campos, informó el gobernador de 
Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla,  quien hoy presentó el Plan de Desarrollo Estatal 
2022-2027. Y acotó que también pugnará para que se amplíe a cuatro carriles la Autopista 
Siglo XXI, que conecta Morelia y Lázaro Cárdenas. Además, acentuó que se tiene 
contemplado realizar la Brecha Central de Tierra Caliente, la cual era una idea original del 
general Lázaro Cárdenas. 
 
Nadie por encima de la ley, advierte Ramírez Bedolla  
https://www.quadratin.com.mx/politica/nadie-por-encima-de-la-ley-advierte-ramirez-
bedolla/ 
Durante el actual gobierno nadie estará por encima ni al margen de la ley, advirtió el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y prometió que para alcanzar la justicia social y jurídica 
se combatirán todas las formas de corrupción e impunidad. Al presentar el Plan de 
Desarrollo Integral para el periodo 2021-2027, Alfredo Ramírez Bedolla recordó que a la 
llegada de Morena, se encontró un Michoacán en una profunda crisis política, económica y 
social. “Todos fuimos testigos del saqueo de los recursos públicos, la impunidad, la 
opacidad y el desmantelamiento de las instituciones; padecimos el aumento de la 
inseguridad y la violencia, a la par que el estado sufría un descomunal crecimiento de su 
deuda pública”. 
 
Gobernador de Michoacán se pronuncia a favor del aborto y de la comunidad LGBT+ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/gobernador-de-michoacan-se-pronuncia-a-favor-
del-aborto-y-de-la-comunidad-lgbt-8676480.html 
Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador del estado de Michoacán, se pronunció a favor de la 
apertura de decisión de las mujeres en el tema del aborto en la entidad, así como del 
reconocimiento de la libertad de la diversidad sexual. Durante la presentación del plan de 
desarrollo para Michoacán, el mandatario estatal adelantó que promoverán en conjunto con 
el Poder Legislativo el cumplimiento a las determinaciones de la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación (SCJN), para lograr la vigencia de todos los derechos de las mujeres. “El 
derecho que la Suprema Corte ha declarado y sostenido es que tienen derecho a decidir 
ellas, y únicamente ellas sobre su cuerpo, (…) con las mujeres todo, sin ellas nada”, afirmó. 
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Asiste Bedolla a toma de protesta de nuevo coordinador estatal de la GN 
https://cuartopodermichoacan.com/asiste-bedolla-a-toma-de-protesta-de-nuevo-
coordinador-estatal-de-la-gn/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla asistió a la toma de protesta del inspector general, 
Luis Ernesto López Heredia, como coordinador estatal de la Guardia Nacional en 
Michoacán. 
En las instalaciones de la 21 Zona Militar, el mandatario presenció el acto protocolario 
institucional donde se manifestó la disposición de trabajar de manera coordinada por el bien 
de las y los michoacanos. 
Yo no participé en la elección, no fui candidato: Torres Piña ante señalamientos de operador 
en Morena 
 
Homicidios en Julio fueron a la baja: Alfredo Ramírez 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/homicidios-en-julio-fueron-a-la-baja-
alfredo-ramirez/ 
El gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, aseguró que durante el mes de Julio, 
el índice de homicidios disminuyó de manera importante a contabilizar 170 delitos de este 
tipo contra 232 cometidos en el mismo mes del año pasado. Al participar en la toma de 
protesta del nuevo comandante de la Guardia Nacional en Michoacán, explicó que la buena 
relación con las instituciones federales de seguridad se refleja en la baja en los índices de 
homicidios cometidos en la entidad, por lo que consideró «vamos por buen camino». Es de 
señalar que recientemente, en una encuesta presentada por el Instituto Nacional de 
Estadística, Geografía e Informática (INEGI) posicionó al estado en cuarto lugar en el 
registro de homicidios a  nivel nacional, solo por debajo de estados como Guanajuato y Baja 
California. 
 
Revelan comandante de GN en Michoacán 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/revelan-comandante-de-gn-en-
michoacan/ 
Sin mencionar cantidad, el nuevo comandante de la Guardia Nacional en Michoacán, Luis 
Ernesto López Heredia, comentó que están por arribar más elementos de esta corporación 
policial al estado, a fin de reforzar las acciones que actualmente despliegan en el estado. 
En breve entrevista, señaló que actualmente están desplegados 3 mil elementos de Guardia 
Nacional en la entidad, quienes se encuentran en zonas estrategias como Morelia, 
Uruapan, Zamora y Tierra Caliente, aunque aclaró que todas las zonas del estado son 
importantes. 
 
En noviembre se concretaría reestructura de deuda de Michoacán: SFA 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/en-noviembre-se-concretar%C3%ADa-
reestructura-de-deuda-de-michoac%C3%A1n-sfa 
El secretario de Finanzas y Administración (SFA), Luis Navarro García, confió que sea en 
noviembre cuando se concrete la reestructura de la deuda de Michoacán, misma que 
aseveró "va por buen camino". En entrevista, el funcionario estatal informó que el armado 
jurídico no es un tema rápido y tardaría hasta dos meses y medio por lo que sería en la 
última semana del mes de octubre que el gobierno estatal lance la licitación para el 
procedimiento bancario. Navarro García explicó tienen pláticas con diversas instituciones 
bancarias, no obstante, ninguna de ellas tendría la capacidad para generar la reestructura 
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por el monto total de los 19 mil 500 millones de pesos, por ello, podrían ser incluidos en 
el proceso de tres a cuatro bancos. 
 
Anulan contrato a empresas a cargo de distribuidor en salida a Salamanca: SCOP 
https://primeraplana.mx/archivos/884799 
https://postdata.news/distribuidor-de-salida-a-salamanca-se-detendra-3-meses-por-
rescision-de-contrato/ 
La rescisión del contrato de las empresas a cargo de la obra del distribuidor vial de la salida 
a Salamanca será efectiva a partir del próximo viernes 5 de agosto, luego que este lunes 1 
se ha entregado el citatorio correspondiente, mencionó el titular de la Secretaría de 
Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), José Zavala Nolasco. El proceso de rescisión, 
que abarcará de 15 a 22 días, se formalizará con la salida de las empresas constructoras y 
el ingreso con maquinaria propiedad de la SCOP para llevar a cabo el acondicionamiento 
de algunos tramos y la revisión de los avances físicos. 
 
Van 400 sanciones este año por irregularidades en transporte público: Cocotra 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/van-400-sanciones-este-a%C3%B1o-por-
irregularidades-en-transporte-p%C3%BAblico-cocotra 
El titular de la Comisión Coordinadora del Transporte Público de Michoacán (Cocotra), 
Antonio Godoy González Vélez, aseveró que en lo que va del año han emitido 
aproximadamente 400 sanciones por irregularidades en la prestación de servicios de 
transporte público en el estado. En entrevista, el funcionario estatal explicó que entre las 
principales irregularidades están brindar la prestación sin concesión, además de que 
cuentan con la rotulación, pero no tienen la placa de servicio público, no cuentan con 
licencia o carecen de una póliza de seguro, por mencionar algunos. 
 

 
MORELIA 

 
 
A la espera suplente de Juan Pablo Celis para asumir titularidad de regiduría 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/a-la-espera-suplente-de-juan-pablo-celis-para-
asumir-titularidad-de-regiduria-8677929.html 
Después de que este fin de semana se realizaron las votaciones para que el partido 
Movimiento Regeneración Nacional (Morena) definiera a sus próximos delegados 
nacionales con Juan Pablo Celis Silva como uno de los más votados y perfilado como 
favorito, el suplente en la regiduría del Cabildo municipal, José Manuel Parra Zambrano, 
sólo espera que se ratifique dicho cargo. En entrevista para El Sol de Morelia, el también 
activista de la comunidad LGBTTIQ en Michoacán señaló que de ser elegido el regidor, éste 
podría asumir la titularidad antes de la primera quincena de agosto o hasta mediados de 
septiembre, toda vez que Celis Silva debe solicitar su permiso al menos con una semana 
de antelación, por lo que se espera que en la próxima sesión de Cabildo presente dicho 
documento. 
 
Morelia tendrá metrobús, tambien nuevo anillo periférico 
https://revolucion.news/morelia-tendra-metrobus-tambien-nuevo-anillo-periferico/ 
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Morelia contará con un nuevo anillo periférico, así como un sistema de transporte público 
Metrobús, como parte de las acciones para generar mejores condiciones de movilidad en 
la ciudad, aseveró el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. En el marco de la presentación 
del Plan de Desarrollo Integral del Estado de Michoacán, señaló que es generar acciones 
para hacer de Morelia una ciudad sostenible en materia de movilidad, por lo que reiteró la 
importancia de estos dos proyectos. “En el tema de movilidad es necesario que tengamos 
sistemas de movilidad masiva que sean sostenibles, ecológicos, ya se hicieron los estudios 
para las primeras líneas de metrobús en Morelia”, anunció 
 
De 367 mdp en laudos laborales, Ayuntamiento únicamente ha pagado 2.5 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/de-367-mdp-en-laudos-laborales-ayuntamiento-
unicamente-ha-pagado-2.5-8677081.html 
 A once meses de haber recibido una deuda de alrededor de 367 millones de pesos por 
laudos laborales, hasta el momento, el Ayuntamiento de Morelia únicamente ha pagado un 
total de 2.5 mdp, esto debido a que se ha trabajado con los ex trabajadores para llegar a 
acuerdos para pagar menos, señaló el tesorero municipal, Héctor Gómez Trujillo. El 
funcionario municipal explicó que el trabajo que ha realizado la Sindicatura Municipal, ha 
sido fundamental para evitar lastimar las finanzas de la administración municipal, por lo que 
reiteró que de los 8 mdp que se presupuestaron para este 2022 en pagos de laudos, 
únicamente se ha gastado el 31.2%, lo que representaría que el resto del dinero que no se 
destine a dicho fin, pueda ser destinado a otros rubros. 
 
De origen, fallos en edificio del Colegio de Morelia 
https://primeraplana.mx/archivos/884717 
https://www.changoonga.com/2022/08/01/gobierno-anterior-dejo-poliforum-colegio-de-
morelia-muy-mal-director/ 
Las minaciones de agua y goteras, entre otros daños, que ha presentado el edificio que 
alberga al Colegio de Morelia son ocasionadas por un defecto de origen en la construcción, 
que ya se manifestara antes de ser entregado. El director del Colegio de Morelia, José 
Manuel Álvarez Lucio, expuso que se llevó a cabo la colocación de una sobrelosa que cubre 
la losa, lo que dejó un espacio donde se tiene formación de vapor, que desprende 
el impermeabilizante instalado y favorece la filtración de agua. 
 
Reclaman a Alfonso Martínez terminar bacheo inconcluso y mal hecho en calle de 
Morelia: “Un día duró el pedazo que hicieron” 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/reclaman-a-alfonso-martinez-terminar-
bacheo-inconcluso-y-mal-hecho-en-calle-de-morelia-un-dia-duro-el-pedazo-que-
hicieron.htm 
Un ciudadano exigió en redes sociales al presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez 
Alcázar, concluir las tareas de bacheo que su gobierno empezó en una calle, y que hasta 
la fecha no han concluido, además de que lo hecho ya está dañado. Entre el 12 y el 17 de 
julio, la insistencia de un ciudadano logró que una cuadrilla de bacheo del Ayuntamiento de 
Morelia, acudiera a la calle Margarita Maza de Juárez, colonia Niño Artillero, al poniente de 
la ciudad. Aunque los trabajadores avanzaron unos metros, al día siguiente de haber 
comenzado ya no regresaron y nunca más lo hicieron, dejando que el trabajo se echara a 
perder y desperdiciando los recursos del Ayuntamiento, tanto económicos como materiales. 
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NOTAS DE SALUD 

 
 
Julio el segundo mes con el mayor número de contagios de Covid-19 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/nacionales/133155-julio-el-segundo-mes-
con-el-mayor-numero-de-contagios-de-covid-19.html 
Según estadísticas de la Secretaría de Salud a nivel federal, julio se convirtió en el segundo 
mes de este 2022, con el mayor número de contagios de Covid-19, al superar los 699 mil 
casos. Las cifras oficiales establecen que, tan solo en las últimas 24 horas, se reportaron 
un total de 4 mil 209 contagios y 17 muertes a consecuencia de la Covid-19. En lo que va 
de este 2022, el mes con el mayor número de contagios fue enero con 952 mil 3 contagios. 
Desde la llegada de la pandemia sanitaria a la nación, en México se han registrado un total 
de 758 mil 656 casos positivos y 327 mil 730 defunciones a consecuencia del virus. 
 
El caso de viruela símica en Michoacán no prende alertas, pero sí llama a elevar 
medidas sanitarias: SSM 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/133147-el-caso-de-viruela-simica-
en-michoacan-no-prende-alertas-pero-si-llama-a-elevar-medidas-sanitarias-ssm.html 
Tras darse a conocer el primer caso de viruela símica en Michoacán, el secretario de Salud, 
Elías Ibarra Torres, señaló que no prende alertas, pero sí llama a elevar medidas sanitarias. 
En entrevista, señaló que se identificó el primer caso de la viruela del mono en el estado, 
donde puntualizó que ya se esperaba que se emitiera la presencia del nuevo virus en 
Michoacán, al ser un virus de atención a nivel internacional, que ha dejado seis muertos, 
por lo que se llama reforzar las medidas sanitarias y evitar contacto con pacientes con 
sospechas. "Identificamos el primer caso de viruela del mono se trata de una persona que 
es originaria de Michoacán pero que radica en la Ciudad de México, se sintió mal allá en su 
estado vino aquí a Michoacán, presentó síntomas y lo analizamos lo enviamos al ingreso y 
nos reportaron como positivo el caso y es el primer caso registrado en Michoacán", señaló. 
 
Este lunes, Michoacán registró 160 contagios y ninguna muerte por COVID 
https://postdata.news/este-lunes-michoacan-registro-160-contagios-y-ninguna-muerte-por-
covid/ 
En las últimas 24 horas, Michoacán registró 160 nuevos contagios y ninguna muerte por 
Covid-19. Al corte de este miércoles, se tiene un acumulado de 8 mil 645 fallecimientos y 
199 mil 947 casos confirmados. De los 160 casos, 73 fueron en Morelia, 21 en Lázaro 
Cárdenas, 11 en Tumbiscatío, 9 en Uruapan, 7 en Pátzcuaro, 5 en Zitácuaro, 4 en 
Tacámbaro y en Juárez, 3 en Aquila y en Zamora, 2 en Sahuayo, Tzintzuntzan y en Gabriel 
Zamora. 
 
#Michoacán Gracias A Banco De Leche Materna Bebitos Pueden Alimentarse 
https://www.changoonga.com/2022/08/01/michoacan-gracias-a-banco-de-leche-materna-
bebitos-pueden-alimentarse/ 
Con el propósito de recibir, almacenar, procesar y distribuir leche materna, la Secretaría de 
Salud de Michoacán (SSM) tiene un Banco de Leche Humana ubicado en el Hospital de la 
Mujer. Actualmente, se cuenta con 35 mujeres donantes en periodo de lactancia, quienes 
son la fuente de alimentación de 154 neonatos y prematuros hospitalizados en los 
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diferentes servicios del nosocomio. En lo que va del año, la SSM ha recolectado 352 mil 
694 mililitros de leche humana, de la cual ha pasteurizado 101 mil 384 mililitros para el uso 
y consumo de los recién nacidos. 
 
Michoacán: prevén baja de casos de Covid 19 en segunda semana de agosto 
https://www.quadratin.com.mx/principal/michoacan-preven-baja-de-casos-de-covid-19-en-
segunda-semana-de-agosto/ 
 Durante la segunda semana de agosto podría iniciar el descenso en la cifra de nuevos 
casos de coronavirus (Covid 19) detectados cada día en el estado, refirió Elías Ibarra 
Torres, titular de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM). Indicó que tras el quinto pico 
de la pandemia de Covid 19 en la entidad, se observan actualmente cifras altas, pero 
estables, con lo que se proyecta que a partir de la siguiente semana se pueda experimentar 
una tendencia a la baja. Para ello, señaló, ha sido determinante la cobertura de la 
vacunación, que se llevó a cabo inclusive durante la temporada vacacional y que está 
enfocada ahora a niños y adolescentes de cinco a 17 años de edad. A la entidad, continuó 
Elías Ibarra, arribarán en breve 340 mil dosis de vacunas contra el Covid 19 para su 
administración a adolescentes de 12 a 17 años de edad, así como 66 mil dosis para niños 
de cinco a 11 años.  
 
 

EDUCACIÓN 
 
 
Ciclo escolar cierra con muchos pendientes: Yarabí Ávila 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/ciclo-escolar-cierra-con-muchos-
pendientes-yarabi-avila-8677003.html 
El ciclo escolar 2021-2022 cerró en Michoacán con muchos pendientes por atender a 
consecuencia de la pandemia y el abandono de escuelas, afirmó la titular de la Secretaría 
de Educación del Estado (SEE), Yarabí Ávila González. Aunque aseguró que no hay 
adeudo con el magisterio, pues se están cubriendo los pagos de sueldos y prestaciones a 
tiempo, apuntó que aún hay un déficit para atender problemas en cuanto a infraestructura 
en los planteles. La funcionaria detalló que también hay un rezago en equipamiento como 
butacas, pizarrones, tinacos, puertas, ventanas, aunque acotó que la SEE no tiene un 
departamento que se dedique a la construcción, por eso se hace a través de la Secretaría 
de Comunicación Obras Públicas (SCOP). 
 
Detectan 3 instituciones educativas 'patito' en Michoacán que no tienen registro 
Revoe 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/detectan-3-
instituciones-educativas-patito-en-michoacan-que-no-tienen-registro-revoe/ 
El Instituto de Educación Media Superior y Superior del Estado de Michoacán (IEMSySEM) 
señala que ha detectado tres programas educativos o instituciones sin Registro de Validez 
Oficial (Revoe), por lo que está en revisión de dichas instituciones en un contexto donde 
asevera que la Comisión Estatal para la Planeación de Educación Superior (Coepes) no 
avaló los registros “provisionales”. Horacio Anaya, director de Educación Superior del 
IEMSySEM, expuso este fin de semana que en el balance que tienen del sector al cierre 
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del ciclo escolar 2021-2022 es que hay instituciones que no cumplen con el Revoe, por lo 
que está pidiendo información a los centros educativos respectivos. 
 
Detecta ASF que gobierno de Michoacán pagó a maestros, pero los docentes ya 
habían fallecido 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/gobierno-estatal/detecta-asf-
que-gobierno-de-michoacan-pago-a-maestros-pero-los-docentes-ya-habian-
fallecido/ 
 El Informe de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) reveló que el gobierno estatal 
realizó 763 pagos por 5 millones 449 mil pesos a 119 trabajadores del sector educativo 
identificados como decesos durante el ejercicio fiscal 2020, incumpliendo con ello con la 
Ley de Coordinación Fiscal, de acuerdo a una Investigación de Mexicanos Contra la 
Corrupción. Según la información del organismo, aunque justificaron y reembolsaron parte 
del monto, quedaron pendientes por aclarar un millón 439 mil pesos, correspondientes a 
236 pagos hechos a 52 empleados fallecidos durante ese año. La investigación abundó que 
mientras tanto, en el ejercicio 2019, la ASF le señaló al Gobierno de Michoacán mil 046 
pagos indebidos con recursos del Fone a 110 trabajadores muertos, por un total de 7 
millones 560 mil de pesos, los cuales no aclararon y generaron un probable daño al erario 
federal. 
 

 
SEGURIDAD 

  
 
Tras localización de 26 cuerpos en ‘megafosa’ de Villamar, el reto ahora es 
identificarlos: comisionado de búsqueda de personas 
https://revolucion.news/tras-localizacion-de-26-cuerpos-en-megafosa-de-villamar-el-
reto-ahora-es-identificarlos-comisionado-de-busqueda-de-personas/ 
Hasta este lunes, se han localizado 26 cadáveres de los cuales ya fueron identificados ocho 
de ellos; es decir que hay 18 cuerpos restantes de los que se desconocen sus identidades 
e igual número de familias en espera de encontrar a sus desaparecidos. “El día de hoy 
además de encontrar (los 26 cadáveres) que es un gran reto, el gran planteamiento de las 
fiscalías locales y la Fiscalía General de la República, que esperamos y sea pronto, 
identifiquen plenamente a estos cuerpos y podamos entregarlos a sus familias, es un gran 
reto que tenemos pendiente con la sociedad”, reconoció Alfredo Tapia. 
 
Michoacán comienza agosto con lluvias fuertes 
https://primeraplana.mx/archivos/884645 
Este lunes 01 de agosto, la interacción de un canal de baja presión, sobre el norte, 
occidente y centro del país, la entrada de humedad de ambos océanos y de inestabilidad 
en niveles altos de la atmósfera, originarán chubascos y lluvias puntuales muy fuertes en 
estados del norte, occidente, centro y sur del territorio mexicano. En el estado 
de Michoacán específicamente, se esperan lluvias fuertes con puntuales muy fuertes (50 a 
75 mm), así como temperaturas máximas de 35 a 40 °C. El pronóstico general de la 
zona Pacífico Centro es de cielo medio nublado en la mañana con bancos de niebla en 
zonas serranas, por la tarde, nublado con lluvias puntuales muy fuertes en Michoacán, así 
como puntuales fuertes en Nayarit, Jalisco y Colima, todas con descargas eléctricas y 
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posible caída de granizo; las lluvias podrían generar incremento en los niveles de ríos y 
arroyos, deslaves e inundaciones.  
 


